Partenariat de la SNEMM avec le musée du Sous-officier 24 novembre 2011



Le jeudi 24 novembre 2011 à 14h00 dans la salle des Généraux, de l'État-Major de l'ENSOA, il est procédé à la signature de la convention de partenariat entre la Société Nationale d'Entraide de la Médaille Militaire (SNEMM) et l'École Nationale des Sous-Officiers d'Active, corps support et de tutelle du Musée du Sous-officier.

Ce document est paraphé par le Colonel Patrice Antonelli, colonel adjoint au général commandant l'ENSOA et par M. Jean-Paul Martin, 1^{er} Vice-président Général et Secrétaire Général de la SNEMM, en présence du Major (er) Mitton, Président de l'association « Les Amis du Musée - Le Chevron », le Lieutenant-colonel Riéra, son Vice-président, le Capitaine Leroux, conservateur du musée, le Lieutenant-colonel Hémmerlé, directeur de la communication. Sont présents pour les Médaillés Militaires de la 886ème section, le Président Bonnard, le Vice-président et secrétaire Marsais et le Porte-drapeau Papin. Sont également représentés, la 1150ème section avec le Président Bonte et son Porte-drapeau, le conseil d'administration national par l'Administrateur Lauseig et le Porte-drapeau de la 1807ème section.

Après la signature de la convention, Monsieur Martin au nom de la SNEMM remettait un chèque conséquent au président de l'association, preuve de l'engagement de notre Société Nationale au soutien financier du Musée du Sous-officier ainsi qu'une plaque « Propatria » en bronze concernant un Sous-officier disparu en 1915 au cours de la « Grande guerre ». Cette pièce de collection sauvée de l'oubli a déjà trouvé sa place dans une vitrine, au milieu des Médailles Militaires exposées au musée.





Remise du chèque







Épitaphe

